

04.11.2010 – 09:55 Uhr

## auto-suisse: Octobre - persistance de la croissance des ventes d'automobiles

Berne (ots) -

Alors qu'au cours des mois passé déjà, auto-suisse a pu annoncer une évolution positive des ventes de voitures neuves, cette tendance s'est aussi confirmée en octobre: avec une augmentation des ventes de 5,7 pour cent, respectivement avec des ventes globales de 24'133 automobiles, le résultat du mois précédent a été dépassé d'environ 1'300 unités. Andreas Burgener, directeur d'auto-suisse, constate: «Dans l'année en cours, nous sommes clairement en train d'atteindre notre objectif» et tout laisse à penser que l'année prochaine aussi, cette évolution favorable est appelée à persister."

Les perspectives économiques positives ont incité les importateurs d'automobiles à fixer pour 2011 les pronostics de vente suivantes (les pronostics pour 2010 sont indiquées entre parenthèses): voitures de tourisme 290'000 (280'000), véhicules utilitaires légers 24'500 (23'000), véhicules utilitaires lourds 3'600 (3'300).

Les chiffres détaillés par marque sont publiés sur le site [www.auto-schweiz.ch](http://www.auto-schweiz.ch).

Contact:

Andreas Burgener  
Directeur  
Tél.: +41/31/306'65'65  
E-Mail: [a.burgener@auto-schweiz.ch](mailto:a.burgener@auto-schweiz.ch)  
Internet: [www.auto-suisse.ch](http://www.auto-suisse.ch) / [www.roulerintelligent.ch](http://www.roulerintelligent.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003597/100613436> abgerufen werden.